

Arno Oehri im Literaturhaus

TRIESEN – Am Dienstag, den 23. März, hält ein weiterer Schreiber aus der Liechtensteiner Kunstszene Gastrecht im Literaturhaus. Weil Oehri einer jener Künstler ist, der neben der bildenden Kunst auch in der Schriftstellerei eine Heimat hat, lassen sich seine Arbeiten optimal mit einer Lesung verbinden. In der aktuellen Ausstellung von Arno Oehri im Schichtwechsel, in der alten Weberei in Triesen, stehen zwei neuere Videoarbeiten im Vordergrund. Auch bei der Leseperformance am Dienstagabend im Literaturhaus, welches dieselben Räumlichkeiten beansprucht, spielen Videos eine gewisse Rolle, sei es als inhaltliches Thema in den Texten oder als die Lesung ergänzendes Medium. Die Texte handeln vom Reisen, zum Beispiel nach Russland, von inneren Befindlichkeiten in der Fremde und von Erinnerungen, die das Bewusstsein mit fragmentarischen Bildern bedrängen. Das weitere Programm im Literaturhaus erfahren sie unter: <http://www.literaturhaus.li/veranstaltungen.htm>. (Eing.)

**VOLKS
BLATT**

MITTWOCH, 17. MÄRZ 2004